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Reunião Ordinária 

Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se remotamente, 
via Whatsapp, o Comitê de Investimentos do RPPS/SJ, composto nesta data pelos 
membros Gladis Regina Madeira Tavares, Maria da Conceição dos Santos Chaves e Tiago 
Oliveira dos Santos, a presidente do CMP, Sra. Ana Beatriz Ferreira Garcia, como ouvinte, 
e o Gestor de Investimentos, Bruno Cristiano Coleto Montemaggiore. As pautas discutidas 
foram a apresentação dos resultados do mês de agosto de 2020 e determinação das 
diretrizes dos investimentos e desinvestimentos até a próxima reunião. No mês de agosto 
teve, devido aos cenários instáveis gerados tanto pelas relações entre EUA e China, no 
ambiente externo, quanto às questões de entendimento em relação às reformas 
necessárias, como a tributária e a administrativa, no cenário doméstico, encerramos com 
rentabilidade negativa em alguns papeis de prazo mais longo. Nosso PL ficou em 
R$57.820.525,44, uma rentabilidade bruta de R$198.624,69 e líquida de R$110.747,65 
(R$87.877,04 de desvalorização, devidos os motivos citados). Estamos R$1.310.604,60 
abaixo da meta atuarial projetada para 2020.  Quanto às posições dos ativos, sugiro que 
os novos investimentos sejam feitos no CAIXA FI BRASIL IDKA IPCA 2A RF LP e os 
desinvestimentos no FUNDO DE INVESTIMENTO CAIXA BRASIL IRF-M 1 TÍTULOS PÚBLICOS 
RENDA FIXA, visto que o primeiro apresenta além de uma rentabilidade mais atrativa, uma 
certa estabilidade no corrente mês, e o segundo um rendimento muito baixo, porém 
estável. Sendo acatado por todos os presentes e nada mais havendo a discutir a reunião 
foi encerrada e, a presente ata será assinada por mim e pelos demais presentes. 

 
 


